

Kirche in 1Live | 25.09.2021 floatend Uhr | Christina Ossenberg-Gentemann

Anvertraut

Ich bin ein Mensch, der immer wieder zwischen den Stühlen sitzt. Nicht, weil ich keine Meinung habe, sondern eher, weil ich mir oft mehrere Möglichkeiten vorstellen kann. Ich konnte mir nach der Schule verschiedene Bildungsgänge vorstellen. Ich kann mir auch immer mehrere Urlaubsziele vorstellen.

Die Wahl zu haben, ist manchmal gar nicht so einfach. Je wichtiger die Sache ist, umso schwieriger fällt es mir.

Die Wahl zu haben ist aber auch ein Privileg, weil es Freiheit bedeutet.

Das wusste auch Jesus schon. Also, Jesus hat natürlich an keiner Bundestagswahl teilgenommen und ich finde es auch Quatsch, zu sagen, Jesus hätte garantiert diese oder jene Partei gewählt

Aber Jesus und seine Freunde und Freundinnen haben sich darüber unterhalten, wie ein Umgang mit Anvertrautem geht. "Wem viel gegeben ist, bei dem wird man viel suchen.", sagt Jesus dazu.

In einem demokratischen Land zu leben, das empfinde ich grundsätzlich als ´viel gegeben´. Denn da geht es mir besser als Millionen anderen Menschen auf der Welt.

Und wenn ich dann noch möchte, dass die Bewahrung der Schöpfung, Nächstenliebe, Solidarität, Toleranz, Gleichberechtigung und gegenseitige Wertschätzung in einer Demokratie nicht nur wertlose Worthülsen bleiben, dann wird die Wahl morgen für mich vielleicht nicht unbedingt leichter, aber dann werde ich auf jeden Fall die Verantwortung wahrnehmen.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Daniel Schneider